
【本报讯】食用油危机
的状况迫使国会传召贸易
部 长 鲁 特 菲（M Lutfi），事
因，鲁特菲部长两次没有响
应人民代表的传召；如果贸
易部长仍然没有出席与国
会的听证会，国会将进行强
行传召。

国会副议长苏菲米·达
斯科（Sufmi Dasco Ahmad）认
为，国会很难监督贸易部
长。另一方面，食用油仍然
稀缺且价格昂贵。贸易部
长需要向人民代表解释清
楚。在全体会议论坛上，达
斯科谈到了国会很难邀请
贸易部长鲁特菲。

3月 15日（星期二），达
斯科指出，国会在监督食用
油方面相当困难，国会曾两
次向贸易部长发出邀请参
加磋商会议，贸易部长都以
公务缠身不便出席为由缺
席会议。

达斯科表示，国会将给
贸易部长最后一次机会与
国会讨论食用油问题，如果
鲁特菲仍然缺席，国会将进
行强行传召。因此，在这次
全体会议的最后一次，如果
在第三次邀请中仍然找什
么理由的话，那么，国会将
使用现有的规则和权力强

行传召贸易部长。
公正福利党派系第六

委 员 会 议 员 阿 明·阿 克
（Amin Ak）指出，我国食用
油的稀缺问题已经持续了
五个月，有些人因精疲力竭
排队购买食用油而死亡。
希望，国会领导层敦促政府
克服食用油危机。通过制
定亲民政策来阻止人民的
痛苦，并尽可能地控制食用
油价格。

国会第六委员会大印
尼行动党派系议员安德烈
（Andre Rosiade）证实，贸易
部长多次错过了国会的传
召。即便如此，贸易部长于
1 月 31 日曾出席了会议。
目前，有关食用油短缺问题
存在违规行为。根据迄今
为止的监测，如果贸易部长
鲁特菲进行突击检查，市面
上就会出现食用油。事情
也就发生在今天，贸易部长
鲁特菲与总警长里斯迪约·
西吉特（Listyo Sigit Prabowo）
进行突击检查，食用油在传
统市场上以每公升2万盾的
价格出售。我们不晓得现
在食用油是怎么回事，可是
我觉得非常惊讶，因为，政
府几个月来都无法解决这
个问题。 （亮剑）

就食用油价格高企问题
国会将强行传召贸易部长出席听证会
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【本 报 讯】世 界 超 级
摩 托 车 大 赛（MotoGP）的
赛 车 手 们 于 3 月 16 日 上
午 9 时 半 浩 浩 荡 荡 地 前
往 雅 加 达 国 家 宫 晋 见 佐
科维总统后，此举震撼了
社交媒体逾千名网友，网
友 们 纷 纷 上 网 浏 览 该 既
温馨又激动的场面。

赛 车 手 们 抵 达 国 家
宫 后 就 把 他 们 的 摩 托 车
停泊在前面，穿着赛车制
服 的 赛 车 手 们 雄 赳 赳 气
昂 昂 地 走 进 国 家 宫 。 这
时 佐 科 维 总 统 已 在 场 迎
接 他 们 。 他 们 纷 纷 与 总
统在国家宫合影。

在 场 出 席 的 除 了 参
加 MotoGP 的 20 名 赛 车 手
之外，还有世界超级摩托

车 大 赛 赛 事 管 理 机 构
Dorna Sport 的 首 席 执 行 官
卡 梅 罗（Carmelo Ezpele-
ta）、人协议长班庞（Bam-
bang Soesatyo）及国企部长
埃里克（Erick Thohir）等。

佐科维接见赛车手之后，
便带领他们走出国家宫，
佐 科 维 站 在 讲 台 上 手 挥
着旗子，宣布开始启动赛
车 手 在 雅 加 达 礼 宾 大 道
游行。

上 述 MotoGP 赛 车 手
们 拜 访 国 家 宫 的 事 项 惊
动了网络世界，在推特的
Jack Dorsey 的 网 络 平 台 挤
满 了 2 万 8000 次 的 Mo-
toGP 粉 丝 的 发 声 。 随 后

其 它 网 络 平 台 也 纷 纷 发
文 及 推 出 佐 科 维 正 在 骑
上 他 特 别 订 制 的 摩 托 车
与 诸 MotoGP 赛 车 手 分 享
的视频。

@MurtadhaOne1 的网络

平 台 说 ：“ 佐 科 维 大 伯 #
曼达利卡#MotoGP 加油！”

因 为 佐 科 维 自 承 他
的身体微恙，所以不能与
赛车手们共同参加游行，
于 是 其 它 网 友 都 祈 祷 佐
科 维 尽 快 痊 愈 。 @maha-
siswigenz 发文说：“但愿总
统先生早日康复。”

网友们进一步表示，
上 述 经 历 是 具 有 历 史 性
的 事 件 ，@Penyuka-ombak
的 账 户 希 望 MotoGP 大 赛
圆 满 成 功 ，并 说 ：“ 佐 科
维总统创出新的史绩，终
于 MotoGP 在 印 尼 曼 达 利
卡 举 行 。 在 曼 达 利 卡 成
功举行 MotoGP，这将成为
印尼民族的自豪。”

（Ing）

MotoGP赛车手晋见总统震撼网友
国家宫礼宾大道成为赛车跑道国家宫礼宾大道成为赛车跑道 佐科维权充旗手佐科维权充旗手

【本报讯】警察总部刑
侦处逮捕了 20 多名涉嫌使
用电子媒体设施参与欺诈
犯罪的外国公民。警方表
示，还逮捕了一名来自台
湾 的 跨 境 欺 诈 网 络 协 调
员 ，名 叫 庄 明 堂（译 音）
（Cwang Ming Tang）。

3 月 15 日（ 星期二），
警察总部刑侦处普通刑事
科主任安迪准将(Andi Rian
Djajadi) 表 示 ，警 方 逮 捕 了
26 名 跨 境 欺 诈 罪 犯 。 其
中，包括来自中国大陆的
22 人 和 来 自 台 湾 的 4 人 。
在这 26 人中，16 人为男性，
10 人为女性。这些嫌疑人
从几个不同的地点被捕，6
人 是 在 雅 加 达 北 部 Pantai
Indah Kapuk 住宅区的一所
房子里被逮捕。根据进一
步调查结果，警方在雅加
达北部的本渣灵安（Penjar-

ingan）和 勿 加 西 市 的 渣 地
卡 尔 雅（Jati Karya）找 到 了
19 名嫌疑人。

嫌疑人通过手机联系
350 人，这些手机号码是自
2021 年以来一直在中国使
用的手机号码。然后，他
们 假 装 是 运 营 中 心 的 职
员。他们的任务是找到手

机号码并识别潜在的受害
者，然后，通过移动网络或
WA 联系，声称自己是中国
警察并传播虚假新闻。

嫌疑人谎称受害者在
中国涉及一起案件，他们
被要求联系中国警方，即
就是嫌疑人设置的电话号
码。在行动中，嫌疑人与 3

家公司合作，说服受害者
转移一笔钱。然后，他们
通过将转账收益汇入持有
账户来洗钱。

诈骗罪犯使用的的三
家 公 司 是 PT Trading Global
Internasional、PT Trio Pilar
Trading Indonesia 与 PT Light
Trading Internasional。

安迪准将指出，从 4 个
地点逮捕嫌疑人开始，最
后成功获得一些证据，即
多达 29 件电子设备。目前
警方尚未对这 26 名男子提
出刑事指控。警方仍将与
移民当局协调，因为交易
欺诈网络在中国。因此，
鉴于调查人员可能面临的
障碍，我们正在与移民局
的官员合作。与此同时，
我们将其发送给移民局，
以进一步处理移民问题。

（亮剑）

警方逮捕了26名跨国欺诈集团

【本报讯】内政部政治
和政府总局为民事公务员
进行了基本的情报教育和
培训。内政部称这种情报
培训是为了提高民事公务
员执行任务的能力。此项
培训是与国家警察安全情
报教育中心合作进行的。

3月 15日（星期二），内
政部政治和政府总局秘书
英兰（Imran)指出，培训的主
题是《情报和早期警戒领域
的中央和地方机构的能力
建设》。这项活动是提高早
期发现和早期预防能力的
步骤之一，以支持履行作为
民事公务员的职责和职能。

这项活动应该被视为
民事公务员提高自我能力
和潜力的初始过程。希望
民事公务员已准备好执行
被指定的任务。要满足民

众的需求和期望，有几个变
量；这些变数是专业精神、
高质量业绩、令人满意的工
作产出、为应对新出现的政
策和问题找到最佳、战略和
实际解决办法的要求。

英兰指出，还需要加强
跨不同任务层的扎实和协
同工作，更具创新性，创造
性和对各种情况的反应。
而且，希望民事公务员根据
自己的能力尽力服务。

当然，大家必须具备适
应能力，坚持理想主义，并
根据各自的能力努力工作。

他希望，中央和地方机
构在情报和早期警戒领域
的能力建设活动，将成为建
立可靠的地方政府情报的
入口；还希望民事公务员能
够加快其作为政府组织者
的职责。 （亮剑）

内政部与国警情报局合作
让民事公务员获得情报知识培训

【本报讯】我国农民联盟
协会指出，自 2022 年初以
来，非补贴化肥的价格已经
上涨了100%。

3 月 14 日（星期一），我
国农民联盟协会生态农业评
估和应用中心主任穆罕默德

（Muhammad Qomarunnajmi）
表示，这一增长是由于原材
料生产价格上涨，特别是天
然气和需求。化肥的种类正
在上升。至少有两个触发因
素，其一，是原材料产量的
增加，特别是天然气，其二，

由于补贴化肥配额减少而导
致的需求增加。在这种情况
下，如果没有合理的价格与
提供市场保证，化肥价格的
上涨将给农民带来压力。然
而，我国农民联盟协会使用
生态农业方法，因此，已经
开始释放对化肥的依赖。

穆罕默德补充说，化肥
成 分 占 生 产 成 本 的 15% 。
对于非补贴肥料和补贴肥

料的使用百分比，还无法
确 认 该 数 字 的 数 量 。 因
为，在“农民卡”和补贴肥
料 的 分 配 上 仍 然 存 在 问
题。参考监察员提交的信
息和经济事务部的数据，
并非所有农民都拥有“农
民 卡 ”，也 不 是 所 有 拥 有

“农民卡”的农民都有土地
面积和种植面积的有效数
据。 （亮剑）

农民抱怨非补贴化肥价格
自年初以来上涨了100%

【本 报 讯】软 银 集 团
（Softbank）表示退出，取消
向 新 国 都 努 山 达 拉 投 资
1000 亿 美 元 的 计 划 。 但
是，还有其他几个投资者
致力于投资我国建设新国
都，即阿布扎比和沙特阿

拉伯。
3 月 15 日（星期二），在

雅加达举行的二十国集团
（G20）数字经济工作组新
闻发布会上，海事与投资
统筹部长卢虎（Luhut Binsar
Panjaitan）指 出 ，阿 布 扎 比

表示将投资 200 亿美元，其
基金将被纳入主权财富基
金与我国投资管理局。根
据 数 据 ，资 金 相 当 多 ，其
中，佐科维总统指出的数
据之一来是自阿布扎比。
阿布扎比将通过主权财富
基金数字投资 200 亿美元。

卢虎声称，阿布扎比有
一个财团，因此，资金来自
几个国家，其中一个是中
国。 阿布扎比告诉我，我
们是不同国家的财团，而
不是我们自己的财团，因
为我们希望提高效率。阿
布扎比在各地都有合作伙
伴，包括中国。 除阿布扎
比外，沙特阿拉伯还对王
储 穆 罕 默 德·本·萨 勒 曼
（Mohammed bin Salman）也表
示感兴趣，然而确切的投
资金额仍在清理中，我们

正与王储穆罕默德·本·萨
勒曼（Mohammed bin Salman）
的团队进行虚拟会面。

卢 虎 表 示 ，从 本 质 上
讲，使用国家预算建造一
个新国都是最低限度的。
其部分仅占 466 万亿盾的
20% 左 右 ，其 余 的 将 与 私
营部门合作。

软银集团的退出是发
生在其股价暴跌之后。因
为，阿布扎比和沙特阿拉
伯的投资基金没有安置在
软银的“愿景基金”中。现
在，对我们来说，软银已经
不 存 在 了 ，已 经 结 束 了 。
现在，软银的资金“愿景基
金 ”没 了 ，即 1000 亿 美
元。这就是为什么我们试
图从沙特阿拉伯和阿布扎
比获得资金。

（亮剑）

卢虎指软银因股价暴跌而退出
如今阿布扎比-中国及沙特阿拉伯有意投资新国都

卢虎宣称要投资建设新国都的投资者大有人在 食用油仍然稀缺且价格昂贵

【本报讯】中央统计局
(BPS)局长马尔戈·尤沃诺
(Margo Yuwono)表示，俄罗斯
和乌克兰之间的战争并未
对我国的进出口业绩产生
重大影响。

2021 年我国对俄罗斯
的出口份额仅占我国出口
总 额 的 0.65% 而 已 。 俄 罗
斯对我国的进口份额也很
小，即仅占 2021 全年进口
总额的 0.64%。

2022 年 1 月和 2 月，我
国对俄罗斯的出口份额达

0.84%，以及 2022 年 1 月和 2
月从俄罗斯的进口为 1%。

与乌克兰也一样，2021
年我国对该国的出口份额
仅 0.18%，和来自乌克兰的
进口为 0.53%。

2022 年 1 月和 2 月，我
国对乌克兰的出口份额录
得为 0.07%，和来自乌克兰
的进口为 0.1%。

日前，他在新闻发布会
上说，“因此我国和俄乌关
系从出口到进口，对该两
国来说其份额不算太大。”

马尔戈补充称，我国从
俄罗斯的最大进口商品是
钢铁。然而，其份额只有
3.74%，远低于从中国进口
的钢铁达 22.95%。

他解释说，“这意味着

如 果 从 俄 罗 斯 的 进 口 在
2022 年 3 月中断的话，我们
可以从其他国家进口或增
加进口。”

此外，我国从乌克兰的
主要进口商品是谷物。然
而 ，其 份 额 也 很 小 ，仅
2.16%，若从澳大利亚进口
则达到 36.09%。

他接着说，“倘若从乌
克兰的谷物进口中断，则
我 们 可 以 从 其 他 国 家 进
口，而使供应不至于中断，
从而我国经济才能运转。”

中央统计局局长马尔戈确保
俄乌战争对我国进出口业绩影响不大


